

ALFA im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Anfrage

München, den 08.02.2016

München braucht dringend mehr Wohnraum Sachstand der Planungen am Hans-Seidel-Platz

Nach unseren letzten Informationen vom Oktober 2014 lässt sich das Planungsgebiet um den Hans-Seidel-Platz mit ca. 430 Wohneinheiten und 120 Appartements bebauen.

Die einschlägige Informationsseite zu diesem Bauvorhaben ist mit Juli 2015 datiert.

Um zu verdeutlichen um welche Zeiträume es hier geht möchten wir in Erinnerung rufen, dass der Ideenwettbewerb für das Vorhaben bereits 2010 stattgefunden hat.

Da der Druck auf dem Münchner Wohnungsmarkt immer größer wird müssen alle Optionen für zusätzlichen Wohnraum so schnell und konsequent wie nur irgend möglich wahrgenommen werden.

Wir fragen daher:

1. Welche Fortschritte wurden bei der Bebauung des Planungsgebietes um den Hans-Seidel-Platz seit Juli, bzw. Oktober 2015 gemacht?
2. Wann kann mit einem Baubeginn gerechnet werden?

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter